

16 Oyem-Bitam

Oyem/ Vie des partis/PDG/ Restitution des travaux du séminaire des cadres du 3 décembre

L'attachement des Woleunteinois à Ali Bongo



Photo : ANS

Le membre du Comité permanent du bureau politique, le Pr Daniel Ona Ondo (au centre) lors des travaux.



Photo : ANS

Les militants venus de toutes localités de la province ont pris part au séminaire d'Oyem.

GM & ANS
Oyem/Gabon

UNE bonne brochette des cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires de la province du Woleu-Ntem étaient, récemment, en conclave à la Maison du PDG, situé au quartier Peloton à Oyem. But : informer et sensibiliser la base aux grands thèmes débattus lors de la

grande rencontre politique organisée à Libreville par le Secrétariat exécutif de leur formation politique. Et se retrouver, pour la première fois, après la présidentielle du 27 août dernier, pour célébrer la victoire de leur champion. Occasion surtout pour procéder à la restitution desdits travaux que les cadres et responsables du PDG, venus des principales localités (Bitam, Mitzic, Minvoul, Medouneu) du

Woleu-Ntem se sont retrouvés avec leurs camarades d'Oyem. Ces assises étaient présidées par la secrétaire nationale Clémence Mezui Mboulou. Elle avait à ses côtés, le membre du Comité permanent du Bureau politique, le Pr Daniel Ona Ondo. Cet exercice a donné lieu à un échange libre entre camarades, afin d'apporter leur contribution à la recherche des solutions aux maux qui minent le

bon fonctionnement de leur parti. Ainsi, en ce qui concerne la province du Woleu-Ntem, qualifiée de "*mauvais élève*", c'est-à-dire le dernier de la classe, les uns et les autres ont pu faire une introspection par rapport au fonctionnement du parti, notamment le choix et la gestion des hommes, ainsi que les perspectives, tout en jetant un regard sur les échéances à venir. De ces différents points de

vue, les participants ont fini par harmoniser leurs positions, afin de ramener la sérénité dans les rangs du parti. A noter que dans la province du Woleu-Ntem, la dernière Présidentielle a causé une fracture sociale, marquée par la haine, le rejet de l'autre, sans oublier des cas de duplicité. Le grand débat public lors des assises d'Oyem a été sanctionné par un rapport final, assorti de quelques

recommandations sur la nécessité de raffermir leur attachement et consolider les fondements aux idéaux du parti, fixer un nouveau cap, soutenir le dialogue social inclusif pour la préservation de la paix, féliciter le président Ali Bongo Ondimba pour sa réélection... Au sortir de ce conclave, le Woleu-Ntem entend s'engager dans une nouvelle voie visant à redorer son blason.

Bitam/Eglise catholique/ Paroisse Sacré-Cœur

Dédicace de la grotte mariale de Bindoumessang

SSB
Bitam/Gabon

LA bénédiction du sanctuaire avec la grotte mariale de la communauté Ste Anne et Joachim de Bindoumessang, par l'évêque du diocèse d'Oyem, Jean Vincent Ondo Eyene, a vu la présence d'un millier de fidèles en provenance des églises environnantes et de Libreville, ainsi que des invités du Cameroun et de la Guinée-Equatoriale. Ils se sont joints aux natifs de la contrée, venus pour la circonstance, magnifier le Seigneur Tout-Puissant d'avoir permis la réalisation de cette œuvre divine. Etaient également présents à cette cérémonie, les responsables de la paroisse Sacré-Cœur de Bitam.

Trois jours durant, le sanctuaire était pris d'assaut par les fidèles après la nuit mariale, où la parole divine a permis à tout ce beau monde de communier avec Dieu. Pour joindre l'utile à l'agréable, l'évêque d'Oyem a également béni le presbytère, nouvellement construit. Dans son homélie, le prélat a demandé à l'assis-



Photo : Sonde Batata

L'évêque d'Oyem, Mgr Jean Vincent Ondo Eyene, entouré des prêtres, à son arrivée...



Photo : Sonde Batata

... pour la dédicace de la grotte mariale (en arrière-plan).



Photo : Sonde Batata

Une chrétienne en prière dans la nouvelle grotte mariale



Photo : Sonde Batata

Trois jours durant, les fidèles ont loué le Seigneur pour l'œuvre divine accomplie sur leurs terres.

tance de changer, en adoptant des comportements qui riment avec les dix commandements de Dieu, en se rapprochant les uns

des autres, etc. Les organisateurs ont mis les petits plats dans les grands, pour du relief à l'événement, en dépit de la

pluie tombée au moment de la manifestation. Signe par excellence de bénédiction de ces retrouvailles enrichissantes, dans un

élan de fraternité et d'amour. Au menu de la cérémonie, chants, prières, assemblée des femmes et un repas

communautaire. L'Esprit Saint aura veillé sur tout le monde, car chacun a pu rentrer chez lui sans incident.